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暑           假 陈洁慧 我的暑假玩得很开心！我们全家去了墨西
哥。那儿非常热！我们住在 Moon Palace 宾馆。
那里是人间的天堂。

我们在海边去跟海豚玩。它真可爱。那个海
豚的名字是Simba。它很友好，也很听话。我、
姐姐和爸爸都去跟它玩了。我们亲它，和它游
泳，还跟它照照片。它还会跳舞。我们真喜欢
它!

我希望我会再去墨西哥跟Simba玩儿。

ICCCI中文学校
学生作文

在21世纪的生活中，我们每天都使用技术，无论
是手机， 还是电脑。没有现代的技术，我们的生活会
变得很难。为了更好理解我们天天用的技术，我们应
该在学校里学计算机课。

计算机课能帮助人们理解电脑是怎样工作的，这
会让人们的工作更有效率的。而且，如果一个人的电
脑坏了，他不用去麻烦别人来帮他修电脑，他可以自
己把这件小事做好。不但计算机课帮人们更理解电
脑，而且这个课可以帮助你增加逻辑思维的能力，因
为计算机科学是个很有逻辑的学科。计算机科学可以
启发学生的兴趣，并且可能成为你未来的职业。计算
机科学专业的现在和未来都有很多工作机会，它已经
深入到我们每天的生活和工作当中了。

计算机课已经像历史和数学课一样，成为学校的
必修课。虽然不是每个人会进入计算机科学专业，人
们必须懂得计算机最基本的知识。

ICCCI中文学校 朱程颖

为什么大家应该学计算机课 中
文
学
校
的
教
学
经
历

从2011年至今，这已经是我在ICCCI中
文学校教学的第五个年头了。这五年中可以
跟着学生们一起成长是一件很快乐的事情。
看着这些孩子们长大，也让我觉得时间过的
好快，怎么一下子，原来小娃娃都长成了小
大人了呢！

因为我个人本来就非常喜欢小孩子，所
以每周日的下午就会很开心地去教课。有的
时候，小朋友们真的很不听话，老师也会被
气够呛。有时气得真想教育一下不听话的孩
子，可每次看到他们无辜的眼神时，瞬间气
都没了。因为我教的中文班是Pre-k班，班
里的小朋友们都是4岁左右，班上学生最多
的时候有20多个，所以每次上课都会有各种
各样的状况发生，每周也多亏了当志愿者的
爸爸妈妈们帮忙。记得有一次五个小朋友们
一起在课堂里哭，最后被家长带走三个，我
自己哄另外两个才可以继续上课。

小朋友们的可爱也是随处可见的。几年
前班上有个学生，那天一来上课就试着要用
中文跟我讲昨天是他的生日。他自己也知道
说的不好我可能没听明白，所以他就一遍一
遍地重复说给我听一直到我听懂为止。小孩
子努力的样子很是可爱，也让我这个做老师
的很感动。

当老师并不是一件容易的事，要照顾到
每一位学生和要有能对突发状况随机应变的
能力。可是当看到学生的学习成果时，好像
所有的付出瞬间觉得值得了。这应该是每一
位当老师都会有的心情吧。

ICCCI中文学校老师：倪宸

采访理事长兼校长：卿科云

一维：一人身兼理事长和中文学校校长
的做法，是ICCCI在2005-2007年之前采用了
10-12年的管理模式。与过去相比，你现在的
工作性质有何不同？

卿科云：有本质上的不同。第一：2007
年之前ICCCI理事会和校委会都是任命的，之
后ICCCI理事会是选举的，但是校委会则一直
是任命的。第二：2005-2007年（过渡期）之
前，ICCCI中文学校的规模比较小，当时多数
校委会成员，同时又是理事会的理事。现在，
除我本人兼任主席和校长之外，九位校委会成
员中只有另外两人兼职理事（会计和通讯联
络）。第三：最主要的区别是，那时候理事会
和校委员会基本上是联合办公，财务管理上也
没有完全分开。而如今在职能、财务管理上是
完全分开的。现在的决议代表了ICCCI理事会
集体的意见。其程序是，校委会提议，由我通
知理事会，超过半数的人表态支持后，我就公
布执行了。所以，校委会是执行机构，是协助
我来开展工作的。校委会有建议权，没有最
终决定权。我认为，ICCCI只能有一个权利中
心，即理事会。过去这么多年的矛盾，就是因
为有两个权利中心而产生的。 

一维： 就职两个月来，你和新一届理事会
主要做了哪些工作。

卿科云：
1. 团结、尊重理事会所有理事，树立理

事会的权威。切实消除因为近期ICCCI领导层
的辞职风波带来的负面影响，重塑ICCCI理事
会的正面形象。

2. 所有重要的人事安排和经费使用都由
理事会集体决定。顺利进行了ICCCI的首次财
务审计工作，对于存在的问题和建议将逐一整
改和落实。

3. 积极延伸和发展与其他华人社团的友
好关系和合作，为印城中国节、Carmel艺术节
等的成功举办尽职尽责。筹集经费，组织实
施“黄河大合唱”。

4. 全面主持中文学校管理工作，深入校
委会委员、教师队伍和部分家长中间调查、了
解情况，并且利用中秋佳节的机会，关心、慰
问所有校委会委员和老师，增强内部凝聚力。
同时进行教学评估工作，提高教学质量。

一维： 你就职后遇到的最大困难是什么？
卿科云：对于ICCCI理事会来说，最大的

困难就是对By-Law的修改。这是一件很复
杂的事情，经过很多人很多年的努力都没
有完成。而对于中文学校来说，一些规章
和制度还不完善。我们在开学八周（10月
10日）时召开联席会议，广泛听取校委会
和老师的意见。

卿科云最后表示，“我希望法治，而
不是人治。让我身兼两职，是理事会对我
的信任。我认为，作为中文学校校委会和
ICCCI理事会之间的桥梁，我的职责是协
调双方的意见。对于学校的方针和政策，
我应争取理事会的支持。我个人能力有
限，需要依照完善的规章制度来管理。”

“另外，我希望家长积极参与学校的
活动，协助我们的工作。比如，参与学校
组织的活动，确保学校的安全，提高教学
质量等。我们也会尽快把学校新的规章制
度的初稿放到网站上，希望大家提意见，
尽快定稿。另外，我们也正在进行教学评
估，每一位老师需要有五份听课表（校委
会、理事、老师以及两位家长），在感恩
节前完成。让我们一起努力！”

编者按：ICCCI是印城最大的华人组织；作为ICCCI旗下最大分支的ICCCI中文学校，是印城最大的中
文学校。然而，近年来，屡曝两者不和传闻，尤其是今年8月ICCCI中文学校开学前一天突易校长（详见本
报8月21日第1版），更是让很多学生家长费解。10月3日，ICCCI现任理事长兼ICCCI中文学校校长卿科云
接受了本报专访。
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